

Ein weiterer Winter liegt hinter uns. Die erste Saisonhälfte war richtig gut. In der zweiten hatten wir dann mit Wind und etwas zu warmen Temperaturen zu kämpfen. Die Buchungslage war erfreulich – wie meistens sehr viele Wiederholer. Die meiste Zeit über waren wir ausgebucht.

Die grösste Neuerung im vergangenen Winter war sicherlich die Riders Lodge. Mit dem neuen Haus können wir in Bakhmaro einen Hotel-ähnlichen Service jetzt für 2 weitere Gruppen anbieten.



Unser Angebot an Leihski von **4FRNT**, Splitboards von Nitro und Airbags von **Mammut** wird immer stärker wahrgenommen. So lassen sich halt auch gut die Kosten für Skigepäck reduzieren.

Trotz der hohen Investitionen in Wartung und Ersatzteile für unsere Snowcats hatten wir einige Probleme beim Project X mit unseren Maschinen. Die Bedingungen dort sind aber auch wirklich nicht einfach. Eine neue Maschine wird für uns in der Schweiz schon wieder fertig gemacht, damit wir nächsten Winter einen zusätzlichen Back-Up haben.

### Buchungslage & Ausblick 2024/25

April und Mai sind unsere stärksten Buchungsmonate. Wiederholer hatten - wie immer - bis Ende März Zeit ihre Wünsche geäussert. Seit Anfang April bestätigen wir Buchungen. Die verbliebenen Plätze setze ich nun nach und nach auf die Webseite.

Das **PIONEERS** wird meist von den jeweiligen Gruppen direkt wieder gebucht. Daher planen wir dort vor allem private Gruppen und Veranstalter.

Mit der **Riders Lodge** haben wir nun in der Nachbarschaft ein weiteres Haus mit Hotelstandard. Diesen Sommer werden wir das Haus fertigstellen – die Badezimmer überarbeiten, eine Terrasse anbauen und den Skiraum ausbauen. Die Nachfrage ist hoch und daher ist eine frühzeitige Buchung für die Riders Lodge ratsam.



Wir werden aber auch wieder ein einfaches Gästehaus in Bakhmaro anbieten: die **Bakhmaro Base**. Im Sommer werden wir sehen, was in Bakhmaro angeboten wird und das beste Haus nehmen. Es können Mehrbettzimmer sein und/oder Bäder auf dem Gang.

In Adjara bieten wir natürlich wieder unsere **Wolfsbett Hütte** an. Das Konzept hat sich bewährt und ist besonders bei privaten Gruppen beliebt. Ohne Felle geht in unseren eigenen Gruppen dort oben nichts.

**Projekt X.** ist mittlerweile etabliert. Es gibt Gruppen, die jedes Jahr wiederkommen und die einfache Hütte akzeptieren. Auch die schwierige Anreise ist einfach der Preis, den man für die Abgeschiedenheit und die tollen Schneeverhältnisse zu zahlen bereit sein muss. Für nächste Saison werden wir die Anreise anders planen. Wir verschieben den Anreisetag für project x auf Sonntag! Es wird einen festen Abholort bei einem Hotel zu geben. Skitage sind dann Montag bis Samstag und im Anschluss an den Skitag erfolgt dann direkt die Abreise. So hat jeder Freerider Zeit am Samstag anzureisen und am Sonntag abzureisen.

Und schliesslich arbeiten wir an einem neuen Projekt: **Beech Club**. Weitere Infos dazu folgen im Sommer. Wer sich bereits auf eine Warteliste setzen lassen möchte, kann sich gerne bei mir melden und sich einen Platz sicher.

Das Team hat bereits mit den Vorbereitungen für die nächste Saison begonnen. Die Pistenbullys stehen in unserem Hangar und werden nun nacheinander gewartet. Wir renovieren die Häuser und bestellen Material. Zeitgleich nehmen wir jetzt Buchungen an. **Tamta** wird mich dabei unterstützen und mir auch bei der Beantwortung von Email behilflich sein.

Wir freuen uns über Eure Mails und über jede Buchung. Meldet Euch, wenn Ihr Interesse habt...

